

Le plus meurtrier

01-11-2021

2 juillet 1849 : A l'aide de montgolfières, le premier bombardement aérien de l'histoire frappe Venise assiégée et rapidement touchée par une épidémie de choléra. Manin choisit de combattre jusqu'au bout, mais l'épuisement de ses forces et de la population affamée rendent la résistance vaine.

24 mai 1915 : Entrée en guerre de l'Italie aux côtés de la Triple Entente contre l'Autriche-Hongrie. L'objectif des Italiens est d'achever le Risorgimento en annexant le Trentin et l'Istrie. La Vénétie constitue l'arrière du front situé le long du fleuve Isonzo où se déroulent initialement les grandes batailles de la Grande Guerre. Dès le premier jour du conflit, Venise subit un bombardement.

26-27 février 1918 : Bombardement nocturne de Venise sur laquelle tombent trois cents bombes.

17 août 1918 : Bombardement de Venise le plus meurtrier : dix-sept morts. En tout, cinquante-deux Vénitiens perdent la vie dans les bombardements autrichiens.

Clio.fr, 2021

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr